

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Plus de 30 000\$ en bourses remises à des infirmières de l'Institut de Cardiologie de Montréal pour poursuivre leurs études

Montréal, le 31 mai 2012 – Le 7 mai dernier, dans le cadre de la Semaine de l'infirmière, avait lieu la remise de bourses d'études de l'Institut de Cardiologie de Montréal (ICM). Grâce au soutien de sa fondation, l'Institut a remis 19 500 \$ à huit infirmières afin qu'elles poursuivent leurs études universitaires et 14 000 \$ à dix-sept autres infirmières afin qu'elles acquièrent une formation avancée en réanimation cardiorespiratoire.

L'ICM tient à féliciter notamment Ramona Badaluta, Kim Brodeur, Nellie Guay, Julie Laflamme, Sophia Merisier et Marie Pagé, qui complèteront un diplôme universitaire de premier cycle ou une formation de perfectionnement, de même que Virginie Harris et Martin Charrette qui poursuivront leurs études à la maîtrise en soins infirmiers.

Lors de cette remise officielle, Danielle Pagé, directrice générale de la FICM, et Doris Turcotte, directeur-adjoint des soins infirmiers de l'ICM ont profité de l'occasion pour saluer la détermination, la persévérance, le dévouement, les compétences et la loyauté du personnel envers l'Institut. « La réputation d'excellence de l'ICM, ce sont les médecins et les chercheurs qui y contribuent, mais c'est aussi largement grâce au personnel infirmier, qui s'implique à chaque instant auprès des patients », a-t-elle ajouté.

C'est pour faire face aux besoins grandissants de formation du personnel infirmier et à la pénurie d'infirmières qu'en 2007, l'Institut a décidé de mettre sur pied un généreux programme de bourses. Un don de 500 000 \$ sur 10 ans est offert depuis 2008 par la Banque TD afin de soutenir ce programme unique. Au fil des années, plusieurs infirmières ont obtenu leur baccalauréat grâce à ce programme. Cette année seulement, 10 infirmières de l'ICM ont reçu leur diplôme universitaire en science infirmières, dont la moitié grâce à ce programme de bourses : Amador Arenas, Yourie-Yantha Baptiste, Nancy Fernandez, Marie-Ève Fetting, Hélène Lessard, Anne-Marie Massicote, Mélanie Pagé, Berta Periz Tomas, Claudie Roussy, et Isabelle Sabourin. L'ICM les félicite!

À propos de l'Institut de Cardiologie de Montréal : www.icm-mhi.org

À propos de la Fondation de l'Institut de Cardiologie de Montréal : www.fondationicm.org

— 30 —

Renseignements : Marie-Josée Nantel
Conseillère en communication
Institut de Cardiologie de Montréal
Tél. : 514 376-3330, poste 2641
marie-josee.nantel@icm-mhi.org